

## Informationen Saisonschluss

Biel/Bienne, 13. Juni 2012

Geschätzte Curlerinnen und Curler

### Restaurant

Der Verwaltungsrat der Curlinghalle AG hat den Pachtvertrag mit Vreni und Peter verlängert. Er ist der Meinung, dass die Qualität im Restaurant grundsätzlich gut ist. Klar haben uns die vielen subjektiven Einschätzungen der Curler/innen erreicht. Die Tatsache, dass die Infrastruktur in keinem guten Zustand ist und die Bewerber nicht Schlange gestanden sind, hat den Spielraum für jegliche Optimierungen in allen Bereichen begrenzt. Nach Rücksprache mit den Pächtern möchten wir Euch die Möglichkeit geben, einen Beitrag zu einer Verbesserung sowohl der Dienstleistung und des Angebots als auch des Klimas zu leisten. In diesem Sinn hoffen wir auf eine rege Teilnahme an der Umfrage und möglichst viele Rücksendungen bis am 30.6.2012. Leider ist die Umfrage nur auf Deutsch verfügbar ☹.

### Finanzen

Dank höheren Mitgliederzahlen, einer guten Auslastung der Halle durch Vermietung und wenig Reparatur- und Unterhaltskosten konnte im Abschluss per 30.4.2012 erstmals seit langem wieder eine schwarze Null geschrieben werden. Allerdings bleiben die Energie- und Unterhaltskosten immer noch sehr hoch und eine Verbesserung des Ergebnisses lässt sich nur durch höhere Einnahmen erzielen. Dies ist zum grössten Teil nur mit eurer Hilfe möglich - wir arbeiten daran!

### Juniorenzentrum

Die Nachfolge der Leitung CJZ ist noch nicht geregelt. Der VR ist daran, die Liste möglicher Kandidatinnen und Kandidaten zu bearbeiten und hofft, zu Beginn der neuen Saison, ein komplettes Führungsteam präsentieren zu können.

### Schlussturnier

Das Schlussturnier mit dem neuen Handicap-Modus war ein toller Erfolg. Die 20 teilnehmenden Teams erkoren schlussendlich wirklich den erhofften Überraschungssieger. Das Team mit Denise Wenger, Therese Seewer, Mike Reid und Roland Tock haben wirklich ausgezeichnete Arbeit geleistet. Vielen herzlichen Dank!

### Neue Saison

Die Curlinghalle Biel hat von Swiss Curling für die kommende Saison insgesamt vier Anlässe zur Durchführung erhalten. Es handelt sich dabei um zwei Junioren-Anlässe, die Senioren2-Finalrunde und die EM-Trials. Die EM-Trials haben zwar gewisse Anpassungen am gewohnten Spielplan zur Folge, sind aber als Einnahmequellen sehr willkommen. Sobald wir mehr über die benötigte Organisation wissen, gelangen wir bezüglich Helfereinsätze an Euch.

### Mike und Vera Reid

Vergangene Woche hat die Familie Reid mit Evan William Zuwachs erhalten. Wir gratulieren herzlich und wünschen dem jüngsten Bieler Curler beste Gesundheit und alles Gute!

## CURLINGHALLE AG BIEL

Verwaltungsrat